

Resonancias del VI Retiro Trimestral de la Unión Arciprestal

De acuerdo con el programa anunciado, el día 3 del pasado Mayo, se celebró, en el Convento de los PP. Franciscanos Menores Conventuales de nuestra ciudad, el sexto Día de Retiro Trimestral, de la Unión Arciprestal del Vallés Oriental. Por la mañana, después de la Santa Misa de Comunión General, tuvo lugar una meditación, por el Director del Retiro, Rdo. José Codinach, Pbro., sobre la vida sobrenatural. Luego, por el patio del convento, se practicó el Viacrucis, cantado por los jóvenes, siguiendo después una plática, por el Director, en la que desarrolló un tema sobre la formación del carácter por medio de la determinación y la constancia.

A la 1 de la tarde, tuvo lugar la comida de hermandad; momento de sana expansión e intimidad entre los asistentes, al cual no nos cansaremos de recomendar la asistencia aún de los jóvenes de Granollers.

Después de la comida; se reunió la Asamblea Comarcal, que comprendía representaciones de los siguientes Centros de la Comarca: Granollers, La Garriga, Llinás, San Esteban de Palautordera, San Celoni, La Roca, Corró de Vall, habiendo asistido, además, por la mañana al Retiro, una representación de Figaró y excusándose a los Centros de Caldas, San Feliu de Codinas y Santa Eulalia de Ronsana.

La ponencia, a cargo de Juan Bautista Calls, de La Garriga, desarrolló el tema: «Los Círculos de Estudio en la Comarca», exponiendo las diferentes maneras como se hace el Círculo de Estudios: ponencia por un joven y comentario conjunto; tema explicado por el párroco, a modo de conferencia, siguiendo, o bien el temario diocesano o bien un guión señalado por el mismo

párroco. Expuso además la manera ideal de celebrarse los Círculos de Estudio: encuesta entre todos los circuilistas, dirigida por un joven.

De la ponencia, se sacan las conclusiones siguientes:

- 1.—Los C. de E. son de necesidad.
- 2.—A ellos deben asistir todos los militantes.
- 3.—Deben seguirse, para unificar el estudio, los temas que señala el Boletín Diocesano.
- 4.—Deben celebrarse, por lo menos, semanalmente.
- 5.—Pueden celebrarse unos C. de E. de entrada para servir de nexo a los nuevos militantes antes de participar en el Círculo general.
- 6.—La manera ideal de celebrarlos, es la de encuesta. Pero pueden celebrarse también habiendo preparado un joven el tema y comentándolo los demás.
- 7.—En todo C. de E., sea cual sea la manera de celebrarlo, deben sacarse conclusiones prácticas.
- 8.—Es necesario, para su buen desarrollo: Preparación, puntualidad y continuidad.

Se acordó estudiar la posibilidad de celebrar en Granollers, un Círculo especializado para estudiantes, al que, a ser posible, asistieran los estudiantes, de los pueblos vecinos.

Después de la Asamblea, los jóvenes de los Centros comarcanos se marcharon a sus respectivos pueblos, con resolución de llevar a la práctica, en lo posible, las conclusiones aprobadas.

Y los de Granollers celebramos semanalmente el Círculo de Estudio, de acuerdo con el temario diocesano, en el que toman parte activa los militantes